

BANQUET DU 19 JANVIER 2007 AU " COQ AU VIN "

Cent cinquante cinq personnes ont participé à ce banquet.



Dès midi, les premiers convives arrivent au restaurant où Micheline GAUTHIER, la Secrétaire et Danielle BOUCHE, la Secrétaire Adjointe les accueillent cordialement (le président Denis MANSOUX est retenu par une réunion avec le Directeur de l'Etablissement).

Comme chaque année, un plan de table est affiché. Cela permet à chacun de repérer facilement sa place et de s'y installer.

La journée débute comme il se doit par de joyeuses retrouvailles et des embrassades, des échanges de nouvelles et des souhaits pour la nouvelle année.

L'apéritif est servi à table dans un brouhaha de conversations animées.

Le Président prend la parole pour présenter ses vœux à tous et à toutes.

Il retrace les principaux événements survenus à l'AMICALE en 2006, et donne quelques informations.

Pour les sorties et voyages, le Président recommande aux adhérents de s'inscrire le plus rapidement possible, afin de permettre la réservation des avions, des hôtels etc... par l'Agence.

En ce qui concerne EADS il constate que l'Etablissement est en phase de renouvellement. Un nouveau bureau d'études d'une superficie d'environ 6000 m² va être construit. Il donne ensuite quelques explications sur la situation de l'Entreprise au niveau de la Région et au niveau Européen.

Il évoque la prochaine Assemblée Générale qui doit se tenir le 20 Février 2007, salle de l'HABITAT aux Mureaux. Il en précise les modalités de convocation et de procuration.

Puis, le président adresse quelques remerciements. En premier lieu au C.E. - Monsieur HERVIEU n'a pu se joindre à nous aujourd'hui - qui nous a beaucoup aidés depuis quelques années. En second lieu aux bénévoles qui participent à la mise en place de toutes les manifestations organisées par l'AMICALE.

Enfin, le Président demande d'avoir une pensée pour ceux qui nous ont quittés depuis le repas annuel de 2006. En effet, nous avons appris le décès de 14 personnes parmi les Anciens et celui de 2 actifs au sein de l'Etablissement.

Et, il termine son discours en disant « *et c'est pourquoi, je n'ai d'autre alternative que de vous dire : profitons-en, nous avons la santé pour le moment, c'est l'essentiel ! Faites que cet après-midi nous laisse de bons souvenirs. Excellente année 2007 à tous et à toutes; je vous remercie de votre attention* ».



Le Directeur de l'Etablissement EADS des Mureaux, Monsieur de BADTS, nous a rejoints pour le dessert. Il nous indique qu'il ne prononcera pas de discours mais qu'il fera le tour des tables afin d'échanger quelques mots avec chacun de nous. Qu'il en soit remercié.



La traditionnelle présentation du dessert avec sa cascade de champagne est appréciée de tous.



Madame et Monsieur AYALT qui fêtent leurs 60 ans de mariage sont particulièrement honorés. Au nom de l'AMICALE le Président les félicite et leur offre une magnifique corbeille de fleurs.

Un recueil de chansons a été distribué, qui permet à chacun de s'associer au chœur. Ainsi, c'est avec ferveur, que la salle entière pousse la chansonnette accompagnée par notre ami JACQUES, l'accordéoniste.

A son tour, Georges GARNIER nous fait passer un moment agréable en chantant du « SARDOU » puis Claude DEBERRY interprète quelques morceaux à la trompette.

Il est temps de faire place à la danse. Alors en piste ! Pendant plus d'une heure et demie, les danses se succèdent pour le plaisir de tous.

Nous avons passé un après midi très agréable.

Peu à peu les invités quittent la salle sans oublier d'emporter en guise de souvenir les roses et les chocolats offerts par l'AMICALE.

Très bonne journée de l'avis de beaucoup de personnes avec une grande participation de tous.

Alors, A L 'ANNEE PROCHAINE !

Micheline GAUTHIER